



COMUNICADO

Asoex se reúne con autoridades, funcionarios de gobierno y empresarios de Rusia



- *En el marco de la VIII Comisión Intergubernamental Chileno-Rusa, se sostuvo un Encuentro Empresarial donde la industria chilena de exportación se reunió con una delegación rusa, encabezada por el director del Servicio Federal de Control Veterinario y Fitosanitario, Sergey Dankvert, con el fin de incrementar los vínculos económico-comerciales y de cooperación.*
- *En la oportunidad Rusia dio a conocer un interesante portal online de comercio mutuo que permitirá establecer contactos entre exportadores chilenos con importadores rusos de manera fácil y segura*



Santiago, 30 Octubre 2015.- La Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, Asoex, conjuntamente con un grupo de representantes de la industria exportadora de Chile, y de Gobierno, se reunió ayer por la mañana en el "Consejo Empresarial chileno-ruso", con una amplia delegación de altos funcionarios de gobierno, y empresarios de Rusia. La jornada se desarrolló en SOFOFO en el marco de la VIII Comisión Intergubernamental Chileno-Rusa, que culmina hoy en el hotel Intercontinental, con la firma del acta que incluirá los acuerdos alcanzados.

Durante el Encuentro Empresarial se analizaron las perspectivas de incremento que puede tener el intercambio comercial y las inversiones a través de la colaboración entre los sectores privados de ambos países.

La delegación rusa es encabezada por el director del Servicio Federal de Control Veterinario y Fitosanitario, Sergey A. Dankvert y está integrada por autoridades y funcionarios de los ministerios de Agricultura, Desarrollo Económico y Educación y Ciencia, además de expertos técnicos, empresarios y dirigentes gremiales. En tanto, Asoex fue representada por su Presidente, Ronald Bown, y su Gerente General, Miguel Canala-Echeverría.

"Rusia es un mercado de gran interés para Chile y por eso, el año pasado, con motivo de la VII Comisión, organizamos una amplia misión público-privada que viajó a Moscú con la idea de seguir profundizando nuestra relación. En el último quinquenio nuestras exportaciones a ese país han crecido a un ritmo cercano al 30% y es un destino de gran potencial especialmente para los productos del sector agroindustrial", manifestó el director de la DIRECON, Andrés Rebolledo, quien encabeza la delegación de Chile.

Rebolledo agregó que más del 80% de las exportaciones chilenas a Rusia corresponden al sector alimentos, donde destacan pescados, mariscos y frutas frescas.

En tanto, Sergey Dankvert, director del Servicio Federal de Control Veterinario y Fitosanitario de Rusia, indicó "Nos alegramos de estar aquí hoy, ya que con Chile, pese a la distancia, tenemos muy buenas relaciones. Siempre nos han dado apoyo en momentos difíciles, sobre todo frente a las sanciones que algunos países nos han realizado".



En cuanto a la actual situación de Rusia, Dankvert denunció que "las fronteras europeas se encuentran cerradas para nuestros ciudadanos. Nuestro Ministro de Agricultura no ha podido participar en ningún encuentro internacional del sector debido a que no puede obtener visa para entrar a los países en Europa donde se han realizado los encuentros. Esta situación se devolverá como bumerán a todos los países, ya que, las sanciones que nos imponen, si bien han afectado la devaluación del rublo, también han impactado en nuestras importaciones. Hoy estamos revisando nuestras relaciones comerciales con muchos países que considerábamos como prioritarios, orientando nuestra atención ahora a países del Asia, incluyendo a mercados como Turquía, Amán , Qatar y Egipto".

Agregó: "Rusia ha invertido en importaciones desde estos países del orden de los 700 a 800 millones de dólares. Ahora somos grandes importadores de países como Turquía. Con Chile tenemos también una buena relación comercial, que sería mucho mejor si no tuviéramos los problemas con la devaluación del rublo. Sin embargo, puedo decir que Chile es una marca comercial muy importante en el mercado ruso".

El director del Servicio Federal de Control Veterinario y Fitosanitario de Rusia, agregó que para que la relación comercial entre Chile y Rusia crezca, se debe desarrollar una plataforma electrónica que permita acreditar el origen chileno de los productos, para evitar problemas en su ingreso a Rusia, o que productos originados en otros países usen certificados falsos colocando a Chile como origen para ingresar.

Por su parte, Ronald Bown, Presidente de Asoex, precisó que durante la temporada 2014-2015, Chile exportó más de 69 mil toneladas de frutas frescas a Rusia, lo cual fue 28% más que lo enviado la campaña anterior, demostrando la importancia que este destino ha adquirido para las exportaciones frutícolas. Entre las principales especies enviadas destacan las manzanas, uvas de mesa, kiwis, peras y ciruelas.

Plataforma Online Rusa al servicio de los Exportadores

Una de los temas interesantes para la industria de la fruta de exportación fue la presentación de un portal online de comercio mutuo, mediante el cual Rusia



planea facilitar los contactos comerciales con exportadores e inversionistas de países Latinoamericanos, del sudeste asiático y del grupo Brics.

"Nuestro portal comenzó a funcionar este mes de octubre, y está pensado para facilitar el comercio entre países como Chile y Rusia. El exportador o inversionista puede suscribirse, gratuitamente, ingresando los datos de la empresa, los cuales tras ser chequeados como confiables, aparecerán en la plataforma permitiéndole establecer contactos con nuestros importadores rusos", precisó a SimFRUIT,

Anna Nesterova, Presidenta Consejo General de la Organización Social de toda Rusia Delovaya Rossia, que abarca toda Rusia, y Directora del Comité de Fondos de Mercado de la misma organización.

Nesterova agregó que la plataforma también es segura para los exportadores, pues los importadores que ingresan sus datos para establecer contactos con inversores o exportadores inscritos en la plataforma, también son chequeados y validados como entidades serias y seguras.

"Desde octubre y hasta el próximo año la inscripción de las empresas que deseen participar de los beneficios de esta plataforma serán gratuitos, luego de este plazo comenzaremos a aplicar un cobro. Como estamos recién comenzando con el portal, los inscritos hasta el momento no son muchos, pero sabemos que el interés será creciente y serán muchos que lo utilicen como una plataforma para informarse y hacer negocios con Rusia", puntualizó la Presidenta del Consejo.

Cabe destacar que la plataforma se encuentra disponible en los idiomas: español, inglés, ruso, portugués, chino e hindú. Asimismo, los exportadores que se suscriban tienen la oportunidad de ser informados constantemente acerca de las propuestas comerciales, establecer contacto directo con los contratantes, así como acceder a información acerca de las compras estatales y privadas del mercado ruso, entre otros aspectos.

Para acceder a la plataforma e inscribirse [AQUÍ](#)

Para mayor información sobre la inscripción y el uso de la plataforma puede llamar a los teléfonos +7 495 646 56 01/ +7 915 062 16 86 o contactarse al E-mail: info@global.rustrate.com.



Finalmente se destaca, que de acuerdo a estadísticas de Direcon en 2014 las exportaciones chilenas a Rusia sumaron US\$768 millones, mientras que las importaciones tuvieron un monto de US\$60 millones, totalizando un intercambio comercial de US\$828 millones.